

DOMINIQUE OLLIER

CV

Originaire de Beaujeu, Dominique Ollier vit à Lyon depuis 1983.

Elle se dit autodidacte, mais son milieu d'origine l'a confrontée dès l'enfance à l'expression artistique : sa mère « aux doigts de fée » dans le domaine de l'imprimerie, sa grand-mère paternelle modiste l'ont introduite dans l'univers de l'encre, du papier, du tissu, des paillettes, coquillages, murines et autres perles... Elle crée ses propres matériaux qui sont mis en scène dans une véritable foisonnement qui lui permet de sublimer le réel afin de le rendre acceptable, et réinterpréter le monde.

Surtout, par ses origines maternelles, elle a « l'Italie chevillée au corps », mais le côté bouillonnant de sa personnalité est apaisé par l'apparence « zen » de ses tableaux. Elle aime faire un bout de voyage avec ses personnages, puis les laisser s'émanciper dans un « fouillis fatras », pour enfin perdre leur trace.

Elle laisse le mot de la fin à Gilles Deleuze : « les idées sont pliées dans les âmes, et leur fond obscur est comme une draperie noire striée d'une myriade de pliures que parcourent des perceptions, et dont seulement une partie franchit le seuil de la conscience ».